

スタートは早ければ早いほどいい!!

私は、医師免許を取得して、今年で10年目になります。2年間の研修を経て、乳腺外科として7年半大学病院で研鑽を積み、現在は市中病院で地域の乳腺診療に従事しています。

乳腺外科は、主に乳がんの治療に携わります。女性がかかるがんの中で1番多いのが乳がんで、ニュースや週刊誌にも取り上げられることの多い病気です。同じ女性として、患者さんに寄り添った診療ができるよう、日々奮闘しています。

私が医師を志したのは、中学2年の時でした。小さい頃から体が弱く、始終病院にお世話になっていたのがきっかけです。だからといって、勉強に本腰を入れるわけではなく、テストといえば、一夜漬けを繰り返すだけで、それなりの成績で高校2年までやってきました。しかし、高校3年の4月の全国模試で志望校E判定。今まで、付け焼刃的な勉強が通用しないことがわかった瞬間でした。

そんな時に出会ったのがOSKでした。新たに一から勉強し直すことになり途方にくれましたが、OSKのお陰で、焦ることなく、受験に間に合うペースとレベルで確実に医学部合格まで導いてくださいました。教えられた通りに課題をこなし、自習室に通いつめ、最終的にはセンター試験で9割得点できるまで押し上げていただきました。

受験生の皆さん。目標がはっきりしているなら、スタートは早ければ早いほどいいのです。私は結果的に合格できましたが、スタートが遅かったので、時間的にも精神的に余裕はありませんでした。もっと早く入塾していれば、余裕をもって受験に臨めていたな、と思います。頑張るのは「今」です!伸び悩むこともあると思いますが、覚悟を決めて、諦めないことです。楽しい大学生活と目標とする職業のため、「今!」を頑張ってください。



野呂 綾 (2004年度卒)

OSK 三重大学 医学部 医学科 合格体験記

受験に立ち向かい見事合格を獲得した、2019年卒業OSK生からみなさんへのメッセージ



受講講座：東大京大スーパー理系数学・東大京大英語・スーパー化学・センター国語

①医学部医学科の志望理由

私は高校生物の授業で生殖と発生の分野に特に関心があり、生命の誕生の仕組みを知れば知るほど興味は深まっていきました。そして、将来は生命の誕生に携わることができる医師になりたいと思うようになりました。また、薬剤師である母が働いている様子を見ていると、人との会話を通して病気を分析する姿に憧れを持つとともに、自分は直接人に触れて痛みを取り除くこともしたいと感じていたため、医師を志望するようになりました。

②OSKの良かったところ

OSKの良いと思う点は、先生に気軽に話ができることです。私は大人に自分から話しかけることが非常に苦手で、先生にも積極的に質問することができませんでした。しかし、OSKの先生は私がそのような性格であることを見抜いて、先生側から何度も何度も声をかけてもらいました。先生は生徒1人1人にしっかりと向き合ってくれるので、自分にあった勉強の仕方や進路を教えていただけました。

③合格できた要因

合格できた理由は目標を決めて継続できただと思います。私は高2の3月から、毎日必ず自習室に行くと決めました。そうすれば絶対受かると信じ、勉強し続けました。学校で行事があったり、模試後で疲れたりしても必ず通っていました。これが効率の良い勉強法かどうかはわかりませんが、周りよりも勉強しているのだから絶対自分は受かるという強い気持ちを最後まで持つことができたことが合格に繋がったのだと思います。



受講講座：東大京大スーパー理系数学・東大京大英語・スーパー化学

①医学部医学科の志望理由

昔から医療系のドラマやドキュメンタリーをよく見ていた影響で、医師という職業への漠然とした憧れはありました。高田に入学してから、周りに医学部志望の友達が多く、その子たちと一緒に医療セミナーなどに参加しているうちに、医師になりたいと思うようになりました。高1の頃から医学部を目指しはじめました。

②OSKの良かったところ

OSKで良かったところは、授業の質の高さです。中1の春から高3までの6年間OSKにお世話になりました。どの先生の授業も分かりやすく、また面白い雑談なども挟んでくれるので、最後まで退屈することなく、集中して授業を受けることができました。

③合格できた要因

私はずっと数学に苦手意識を持っており、センター試験2日目の1科目目の数学でも大失敗してしまいました。1科目目が終わったら、内心とても焦っていましたが、当日の朝に堀先生から「どれだけ出来なくてもすぐ切り替え!」と言われたことと、今まで自分がやってきたことを思い出し、落ち着いて次の科目に臨むことができました。その結果、数学の点数を他の科目でカバーでき、合格につながったと思います。



受講講座：東大京大スーパー理系数学・東大京大英語・スーパー物理

①医学部医学科の志望理由

中学のときから医療に興味がありました。高校生になって、実際に医師の方からお話を伺ったり、医療セミナーに参加したり、ボランティアに参加する中で、医師として困っている人の役に立ちたいと思いが膨らみ、医学部を志望しました。

②OSKの良かったところ

中学の間は基礎固めと学習週間に身につけ、高校では学校の進路に合わせながらも、大学受験を見据えた発展的な内容を含めた授業を受けることで、どのように入試に出題されるかを理解しながら学べたのが良かったです。

③合格できた要因

勉強だけでなく、様々なことに挑戦し、全力で取り組んだ点だと思います。中高を通して部活やボランティア、留学などを経験し、多くの人に出会い、自分の夢や目標を見つけられたこと、先生や友達、家族に支えられながら頑張れたことが、合格できたいちゃんの要因だと思います。



受講講座：東大京大スーパー理系数学・東大京大英語・スーパー化学・スーパー物理・センター国語

①医学部医学科の志望理由

私が医学部を目指したきっかけは、小さい頃に祖父が亡くなったことでした。幼いながらも目に焼きついた医師の姿は、私の医学部志望の原点となっています。医師になって病気で苦しむ人を救いたい、また家族の健康管理にも気をつけられるようになりたいと思いました。

②OSKの良かったところ

私は中学の入学と同時にOSKに入塾しました。OSKでは第1志望合格に向けた本格的な授業を受けることができ、また先生方のオリジナルテキストを使って効率よく学ぶことができます。何より先生方が熱心に教えてくださるのがOSKの良いところです。

③合格できた要因

私は中学の頃から、医療に関連するイベントに定期的に参加していました。そこでは多くの医療関係者や医学部生と触れ合うことができ、その度に医学部に入りたいという思いが強くなりました。勉強は勿論大切ですが、私はこのように外の世界を見るこも合格のためにには必要だと思います。みなさんも合格を目指して精一杯頑張ってください!



受講講座：東大京大スーパー理系数学・スーパー英語・スーパー化学・センター国語

①医学部医学科の志望理由

本当に自分は医者に向いているのか、医学部を志望することに悩みました。しかし、祖父母の死と自身の病気が医学に進む意思を固くしました。そして、周囲の理解が私の背中を強く押してくれました。私の医学部を目指す意思は一層強いものとなりました。

②OSKの良かったところ

テキストがやりがいのある教材ばかりだったこと。授業が質の高いものだったことなど、沢山ありますが、私にとって一番よかったのは、どの先生方も楽しい人で、よく構ってもらって、色々なお話しができることです。(笑)

③合格できた要因

家族、友達、学校や塾の先生方の周囲の支えがあったからだと思います。自分1人では決して立ち向かえなかつたです。あとは、苦手科目を平均までもつていったことと、自分を信じて疑わなかったことですかね。(笑)



受講講座：東大京大スーパー理系数学・東大京大英語

①医学部医学科の志望理由

もともと医療に携わる仕事に就きたいという想いがありました。しかし、より深く患者さんと関わりを持つことができる医師の仕事に魅力を感じるようになったことから、医学科を志すことを決めました。

②OSKの良かったところ

何といつても個性あふれる先生方の授業です。私は数学があまり好きではありませんでしたが、数学の根本から考える堀先生の授業を受けてだんだん問題を解く楽しさが分かるようになりました。また、私は自宅で勉強がはからなかったので、静かな自習室がある点もとても助かりました。

③合格できた要因

最後まで諦めずに努力を続けたことが、合格を叶えることができた一番に要因だと思います。私はセンターで思うように得点できなかったのですが、先生方の励ましのおかげもあり二次試験で挽回しようという気持ちを持ち続けることができました。

難関大現役合格・県立上位高校合格へ！ 自分の可能性を信じて仲間と共に進もう！

合格者写真・文章はご承諾いただいた一部の方を掲載しています。